

30. Januar 2019

Der Winter bleibt euch noch erhalten

Meine Kinder, auch wenn es einmal ein paar mildere Tage gibt, bleibt die eisige Hand des Winters noch über euren Regionen. Ihr könnt aber sehr wohl mildere Tage nutzen, um auch draußen nach dem Rechten zu schauen. Kontrolliert auch eure Dächer, ob da Schneelasten liegen und wenn Tauwetter ist, achtet darauf, wo das Wasser hinfließt. Wenn ihr am Schneeräumen seid, so platziert die sogenannten "Schneeberge" möglichst dort, wo sie einerseits nicht im Weg sind und andererseits so weit wie möglich vom Haus entfernt. Gerade vorgestern haben es wieder viele gespürt, wie schnell die Straßen komplett zugeweht sein können, wenn es einerseits schneit und andererseits ein starker Wind - bis hin zum Sturm, weht. Diese Schneeverwehungen sollten niemals unterschätzt werden und deshalb ist es im Winter auch tagsüber absolut sinnvoll, mit Abblendlicht zu fahren und auf jeden Fall vorsichtig und langsamer unterwegs zu sein. Gerade in der Dämmerung und am Abend kann da schnell einmal eine brenzliche Situation entstehen. Hört auch immer den lokalen oder überregionalen Verkehrsfunk und den Wetterbericht, wenn ihr unterwegs seid. Die Autobahn kann frei sein, aber auch durch Unfälle mit Staus belegt, so dass es oft eine Überlegung wert ist, ob der ansonsten schnellere Weg über die Autobahn bei Stau gemieden werden sollte und z.B. auf Landstraßen ausgewichen werden kann. Ihr seht, auch dieses Thema ist wichtig und gleichzeitig auch eine Fragenbeantwortung. Amen.